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l)A. TA DA REUNIÃO ORDINÁRIA SEMANAL 

2) QUEM: GRUPO OPERACIONAL DO NÚCLEO DE GERENCIAMENTO DE 

PRECEDENTES E AÇÕES COLETIVAS - UGEPNAC /TJAP 

3) QUANDO: 26/03/2021. 

4) QUE HORAS: 10:30 - 11 :00 

5) ESPAÇO: VIRTUAL (ZOOM) 

6) CHAMADA: Desembargador Carlos Tork (vice presidente). servidores equipe operac ional: 
Taisa Mendonça, ádia Amanajas, Márcia Correa. Marco Antônio, Lilian (chefe de gabinete da 

V ice presidência); 

7) DELIBERAÇÕES: 

Desembargador Carlos Tork: Vamos começar com a comunicação. Márcia como está sendo J 
feito, é aquele formato? 

Márcia Corrêa: Encontramos aquele fo rmato de informes para as redes sociais que é bem 

objetivo. Nós vamos àvaliando e à medida que vão chegando as demandas, avaliamos se vale a 
pena mandar para a ASCOM para tornar público. Criamos o grupo de WhatsApp com assessores 

jurídicos e magistrados e hoje começamos a enviar por lá os informes com as demandas que 
chegam do STJ e do STF. Com relação ao portal nós já encaminhamos uma solicitação para o 
DESIS com alterações emergenciais, que são as questões que já foram decididas corri.o a nova 

com~osição e a nova apresentação. 

Desembargador Carlos Tork: E o layout da página virtual? 

Márcia Corrêa: Encaminhamos para ASCOM produzir o layout. porque isso implica em a lterar 
toda a estrutura da página. e é preciso ter um layout pronto para o DESIS alterar. 

Desembargador Carlos Tork: Eles nos deran1 um prazo? 

Márcia Corrêa: Ainda não, mas vo u entrar em contato hoje ainda para ver se tem a lguma posição. 

Desembargador Carlos Tork: Então vamos ver se até a reunião isso já está encaminhado. Estou 

querendo fazer essa reunião até a sexta que vem. sem ser nessa que é sem?-na Santa, na outra sexta J. 
para dar tempo. Vamos definir aqui hoje encan,inhar para os membros na segunda-feira ou ainda 
hoje e marcar a reunião elltão para daqui a 15 dias assim dá tempo para todo mundo rever 

Lilian Ferreira: Fica para o dia 9 de abril , então. 

Desembargador Carlos Tork: Decidimos hoje, encaminhamos as proposições todas e fazemos a 

reun ião no dia 9 de abril às 11 horas, só o Nugepnac. As reuniões breves com as outras equi pes, 
depois mais longa, de 11 às 13 horas, será o Nugepnac. 

Taisa Mendonça: Desembargador, essa reunião de sexta do grupo Nugepnac será só do grupo ou 

a gente já chama o doutor Esclepíades e o doutor Jaime? 

Desembargador Carlos Tork: Van1os conviJar todos. inclusive a pres idência. Vai ser uma 

reunião formal, mas eu vou pedir à presidência que mande o juiz auxil iar, porque não há nada de 

decisão. As decisões serão levadas ao pleno. 
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Taisa Mendonça: A gente colocou no Plano de Ação que o Centro de Inteligência, além de 

funcionar interligado ao NUGEPNAC. também acrescentamos dentro daquelas competências 
novas, essas também do Centro de Inteligênci". exatamente essa parte de demandas coletivas e 

demandas de massa, porque o centro de inteligência também faz essa busca. T~abalhamos muito 
tentando trazer para dentro do plano essa parte porque a Resolução do CNJ fala claramente que o 

NAC vai se tornar muito maior que NUGEP, e o que observamos na resolução do CNJ está 

estipulando além dos 4 prazos que o senhor já teve conhecimento, estipula outros prazos, só que J 
esses outros dependem de que o próprio CNJ faça uma atualização na ' sua bas.e de dados para · 
formular um padrão. Inclusive fo i tratado na sexta inteligente que estão estudando um cadastro 

padronizado. Então, a_ gente consegue nesse momento começar a implementar esses temas que 
vieram via ofício, mas tem um padrão maior que tem previsão na Resolução, que a gente só vai 

conseguir depois que eles sonstruírem os formulários lá. A resolução do NUGEP já trouxe todos 

esses anexos quanào foi aprovada, a do NAC não, essa só tem os prazos. 

Desembargador Carlos Tork: O centro de inteligência vai funcionar um pouquinho paralelo, o 

Esclepíades vai dar o tom. Eu vou bater um papo com ele hoje ou na segunda-feira para ver como 
é que' ele pretende conduzir. A gente manda o plano para ele, fecha nessa, minuta de plano hoje, 

manda para ele e convoca reunião já com o plano com essas observações todas. Apresentação do 
plano na reunião tem que ser o formato da tela, vamos fazer um webnário na prática. Ver quem 

vai apresentar, cada um apresenta sua parte, vamos definir o tempo para cada tema para contar 

uma hora de reunião. Após colhemos sugestões e críticas e alguém registra para fechar a situação 
toda. Vamos apresentar o plano que se fez, encaminhar o plano como mero expediente e convidar 
para reunião dizendo que vai ser di scutido esse plano. Preparem um expediente informado que 
quem· quiser contribuir poderá fazer no webnário interno com a equipe do NUGEPNAC. 

Márcia Corrêa: Desembargador, a gente precisa saber se o senhor vai querer participar do grupo J 
de WhatsApp dos assessores e magistrados. ' · 

Desembargador Carlos Tork: Sim, que tratem do nugep sim. Vamos incluir também o Jaime e 
o Esclepíades. Vocês à bservaran1 que na sessão de ontem j á foi usado no julgamento o precedente 
como a orientação do STJ a respeito das prisões de ofício. C laramente a posição do desembargador 

Gilberto quando manteve o entendimento anterior, mas outros j á mudaram entendimento em razão 
do STJ. Isso significou que está afetando diretamente a vida das pessoas porque pessoas já não 

estão presas por conta disso. 

Márcia Corrêa: O senhor pode ajudar na questão do fluxo com a ASCOM porque nós tivemos 
uma ceita demora para publicar essa matéria no portal, foram dois dias de tliálogo para explicar a 
importância. Se o senhor puder intervir junto à pres idência para que esse fluxo seja mais rápido 

será interessante. 

Desembargador Carlos Tork: Quando acontecer isso você me avisa, porque aí vai como ordem, 

por que faz parte do trabalho. Esse é o desafio inicial, convencer as pessoas sobre a importância 
do trabalho. Esse é o ponto, mas nós vamos certamente mais tarde chamar atençao da importância 
do tràbalho. Vamos chamar Elaine para apresentar o Webnário, porque ela acompanhou comigo 

outras atividades como e~sa e j á sabe como fazer. Aí vamos combinar com ela, com a Berna J 
também para fazer interno, para discutir o plano de ação do Nugepnac. Tem que ser prático, . 
pragmático. Hoje vocês preparam isso que na segunda-feira, dentro das competências e do plano 

de ação, encaminhamos um convite para os membros, mas um convite provocador de que e les vêm 
participar e devem trazer respostas, por isso que se dá o tempo. No convite aos membros j 
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com a provocação: você vai contribuir com o tempo de tantos minutos dizendo como é que vai 
contribuir com as competências do NUGEPNAC. E aí lista as competências rei.ativas aquela 
representatividade, que não são comuns, cada um tem a sua e não são ne-:essariamente comuns. 
São atividades que aglutinam mas são distintas. Espero até o fina l do dia receber essa minuta. 

Taisa Mendonça: Nós só queríamos mais um ponto com o senhor, que é importante. Estamos 
recebendo já as demandas na aba do NUGEPNAC dentro do sistema tucujurisADM. E aí, quando 
a gente recebe eu faço o filtro inicial do que é tema novo, a Nádia cadastra - essa semana 
cadastramos vários temas, e a gente vai dando tratamento com a Márcia que é decidir o que vira 
informe e o que fica nas comunicações apenas, e o que vira notícia para ser encaminhado à 
ASCOM. Vou mandar depois no seu WhatsApp um fluxograma que nós criamos ontem para sua & 
aprovação para gente adotar no dia a dia. , ; . 

Desembargador Carlos Tork: Já está aprovado porque como é que tudo muito novo a gente só 
vai aprender começan.do a praticar. Esse diálogo semanal nosso é fundamental porque eu dou 
retorno para vocês do que o coletivo jurisdicional está vendo e vocês me dão retorno sobre o que 
está dentro do STJ e do STF, que eu não tenho como acompanhar. E a gente vai evoluindo. A 
partir do momento que a turma recursai vier vai nos dar o retorno dos juizados; assim a 
corregedoria. Aí a informação circula no sistema e faz o sistema evoluir a partir da informação, 
por isso que a comunicação é fundamental. 

Deliberação final: Encaminhamentos para a realização do webna_rio do NUGEPNAC 
agendado para o dia 09.04.2021; 

8) A presente ata foi lavrada por Taisa Mendonça. 

J. 


